

Grupo San Gabriel, únicos en incorporar flota de camiones y planta a GNL en Latinoamérica.



Fotos: Grupo San Gabriel

En Linares, región del Maule, están ubicadas las dependencias de Grupo San Gabriel, quienes cuentan con la única planta de GNL (gas natural licuado) en Latinoamérica, que tiene una tecnología avanzada y capaz de surtir camiones. Además, poseen una flota de 35 unidades impulsados 100% con ese combustible.

La estación de servicio perteneciente a dicha empresa, es abastecida por Lipigas, y cumple la función de suministrar a estos 35 camiones, marca Iveco modelo Stralis NP 460, que actualmente se desplazan en diferentes rutas que contemplan como punto máximo Santiago y al sur Puerto Montt. Ambos (planta y flota) son propiedad de Grupo San Gabriel, quienes han apostado en romper paradigmas y ser pioneros en lograr que el transporte de carga por carretera sea sostenible en el

tiempo, generando proyectos que tengan un impacto social al contribuir en la disminución de la huella de carbono.

Grupo San Gabriel, es una empresa familiar con más de 35 años de experiencia en el rubro, y ha sabido adaptarse a los requerimientos que va generando la logística, logrando ser una empresa profesional, responsable y comprometida con el medio ambiente. Por ello apostaron por hacer cambios, tal como dice Sebastián Calderón, gerente de Operaciones

de Grupo San Gabriel. "Somos una empresa familiar con objetivos claros al momento de hablar de proyectos relacionados con sostenibilidad energética. A mediano plazo, esperamos eliminar completamente de nuestra flota el uso de combustibles derivados del petróleo, considerando una fuerte inversión de USD\$20 millones. Ser pioneros en Latinoamérica en ejecutar el uso de GNL en el transporte de carga por carretera fue un paso arriesgado y costoso, pero gracias al compromiso de nuestro equipo, clientes y proveedores hemos podido cumplir con esta promesa, el primero de muchos proyectos en camino".

Con la incorporación de estos nuevos camiones Iveco, se busca reducir en 801 las toneladas anuales de emisiones de CO2 generadas por el combustible diésel, lo que equivale a plantar más de 1.600 árboles, además de reducir en más de 90% las emisiones de material particulado (MP). A su vez, los camiones de gas natural son más eficientes y contribuyen a una disminución considerable de la contaminación acústica.

Compromiso

"Debido a nuestro tremendo trabajo y compromiso, grandes empresas de nombre internacional han confiado en nosotros, una de ellas es ICB, que desde el inicio de nuestra relación comercial jamás dudaron en apoyar nuestros proyectos. Varios de nuestros vehículos motorizados para carga pesada son parte de la logística de ICB, y ahora han incorpo-

rado una unidad a GNL. Adicionalmente con ellos hemos iniciado la ruta internacional hacia Argentina, y están en camino otros proyectos fuera de Chile, reflejo de la confianza y compromiso entre ambos", dice Sebastián Calderón.

ICB, Líder en elaboración, distribución y comercialización de alimentos, cuenta con más de siete décadas de experiencia, y se ha preocupado de que su crecimiento incluya los más altos estándares en materia tecnológica, de distribución y logística. Se ha alzado como una gran corporación dentro del sector alimenticio chileno. Hoy cuenta con más de dos mil colaboradores, tres unidades de negocios, dos plantas productivas y una amplia cartera que supera los 1.500 productos de prestigiosas marcas tanto nacionales como globales, todas ellas elaboradas con avanzados métodos productivos y materias primas de la mayor calidad, figurando entre las favoritas de los consumidores locales, como son Marco Polo, Cola Cao, Van Camps, Nutella, Los Astures, entre muchas otras marcas.

Sven Alund, gerente de Supply Chain y Logística de ICB, destaca que: "Estamos muy contentos con la evolución y desarrollo que ha tenido Grupo San Gabriel y ser parte de ello es muy importante para nosotros. Dentro de nuestra filosofía es generar relaciones a largo plazo con los proveedores buscando siempre el beneficio mutuo, por ello nos pone muy contentos poder ir capitalizando

estos grandes pasos con GSG. Hemos encontrado en ellos un equipo profesional y a la altura de ICB en vistas de lo que viene; como empresa ICB S.A tienen el objetivo de consolidarse como líderes del consumo masivo en Chile, y por qué no, en un tiempo próximo forjar esa misión a nivel regional. Todo este avance siempre también buscando ser cada día un poco más amigables con el medioambiente, estamos convencidos que ese es el camino. Por ello con Grupo San Gabriel ya estamos operando cargas Nacionales en camiones a GNL, estamos aperturando rutas internacionales, como así también trabajando en el desarrollo de nuevos e interesantes proyectos en cuanto al uso de alternativas a hidrogeno y litio confirmando nuestra apuesta mutua a la sustentabilidad".



Sebastián Calderón,
gerente de Operaciones Grupo San Gabriel.



Sven Alund,
gerente de Supply Chain y Logística ICB.